

のぎっ子通信

赤羽みちえ



野木を出ていない!!



やっぱり野木を出ない!!



野木町観光大使 赤羽みちえ先生連載第65号

トピックス ~町の話~

投稿

野木町の元気に「乾杯」 のぎの楽市「えんにち」のビールまつり開催

第11回ののぎの楽市「えんにち」のビールまつりがJR野木駅西口富士見公園で8月31日(土)に開かれました。町民の力で駅前通り商店街に元気を呼び込もうと、有志の実行委員会と「のぎネット」の共催。小雨の予報で心配されましたが天候にも恵まれ、時間を追うごとに家族連れなど多くの来場者が足を運びにぎわいました。会場には焼そば、たこ焼き、から揚げ、焼肉など模擬店が軒を連ね、ステージでは大道芸「ガマの油売り」で始まり、お馴染みのハワイアン演奏をはさみベリーダンス、フラメンコなど多彩なパフォーマンスが華をそえました。よく冷えたビールに「乾杯」「乾杯」と笑顔の輪、おおいに盛り上がり、暑かった夏の終わりを楽しんでいました。

のぎネット代表 浜田敏路



投稿

第47回野木町ソフトテニス選手権大会

第47回野木町ソフトテニス選手権大会を6月9日、町総合運動公園にて開催し、小学生の部には39名のエントリーがありました。

小学生の部は3つのクラス別に開催し、どのクラスも白熱したゲーム展開が繰り広げられました。ファイナルゲームに突入する試合が多く、決勝戦は午後1時過ぎになりましたが、集中力は途切れることなく最後まで試合をすることができました。

見事、入賞されたペアは、始めてもらったメダル・表彰状に満面の笑顔を見せてくれました。町ソフトテニス連盟では、たくさん子どもたちにソフトテニスの魅力を伝え、スポーツを通じて子どもたちの成長に繋がっていきたいと考えています。

町ソフトテニス連盟

